
Notícias
Pontos de ônibus é tema de pauta do vereador "Índio"

Quem depende do transporte coletivo sabe que a maioria dos pontos de ônibus na cidade está em
más condições de uso, preocupado com este fato o vereador "Índio" (PPS)...

Quem depende do transporte coletivo sabe que a maioria dos pontos de ônibus na cidade está em más condições de
uso, preocupado com este fato o vereador "Índio" (PPS) apresentou durante a última Sessão Camarária a Indicação Nº
138/2014, "Indico ao Chefe do Poder Executivo, a possibilidade de realizar reparos e instalação de pontos de ônibus em
diversos bairros da cidade".

"É necessário que seja criado um cronograma visando à manutenção e a reforma dos pontos de ônibus já instalados no
município, adequando a cobertura, bancos e lixeiras, é comum encontrar pontos com estrutura danificada, outros
instalados próximos a terrenos baldios, pontos sem abrigo e também alguns instalados junto à bocas de lobo, podendo
causar inclusive acidente em idosos e crianças, afim de melhorar os serviços oferecidos a população e acreditando na
gestão atual, estou apresentando este pedido ao Poder Executivo", explicou "Índio".

O parlamentar apresentou também a Indicação Nº 131/14, "Indica ao Chefe do Pode Executivo, a instalação de
iluminação pública em vários bairros da cidade" e a Indicação Nº 132/14, "Indico ao Chefe do Poder Executivo, estude
a viabilidade de colocar em prática a Lei que dispõe sobre o transporte para alunos que cursam o Ensino Superior em
cidades vizinhas".

Todas as solicitações foram encaminhadas para quem é de direito.
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